



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE  
BUENOS AIRES

RESUELVE :

De Beneplácito y Reconocimiento al joven de la ciudad de Avellaneda Yair LITMAN, por la obtención de una Medalla de Plata en la Olimpiada Internacional de Química (ICHO-International Chemistry Olimpiad), que se llevó a cabo del día 18 al día 27 de julio de 2009, en Cambridge, Inglaterra.

JORGE DOMINGO SCIPIONI  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria -PJ  
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*



## FUNDAMENTOS

La presente iniciativa tiene por finalidad, el reconocimiento al joven de 18 años de edad Yair LITMAN, por la destacada actuación en el certamen realizado en Cambridge, Inglaterra, al obtener entre 280 participantes, una Medalla de Plata en la Olimpiada Internacional de Química, que se llevó a cabo del día 18 al día 27 de julio de 2009.

Alumno del CBC de la Carrera de Ciencias Químicas de la UBA, el adolescente Yair de la ciudad de Avellaneda, descubrió su pasión por la química ante el estímulo en la escuela técnica ORT de Almagro y distintos profesores del establecimiento.

Después de pasar por distintos exámenes en la escuela para ir clasificando en instancia colegial, después de distintas etapas de eliminación intercolegial zonal, hasta llegar a una clasificación nacional, donde se determina cual será el equipo que representará a nuestro país en las olimpiadas.

Al Nacional llegan alrededor de 400 chicos de los niveles superiores, se eligen los mejores 20 exámenes, que al año siguiente son convocados a tener clases teóricas en la facultad, luego exámenes teóricos y prácticos, quedando de 20 chicos 12 preseleccionados. Posteriormente siguen las clases de referencias, de donde salen los 4 alumnos que conformaran el equipo que viaja.

El certamen consta de dos exámenes, uno teórico y uno práctico, que se realizan en días diferentes y cuya duración es de 5 horas cada uno.

Las Olimpiadas de Química fueron inauguradas en el año 1968 en Praga, la por entonces capital de la vieja Checoslovaquia, las voces oficiales de las autoridades de la competencia sostienen que el objetivo primordial del concurso es el

JORGE DOMINGO SCIPIONI  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria -PJ  
H.C. Diputados de la Prov. Bs. As.



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

de fomentar las relaciones amistosas entre los jóvenes de distintos países y contribuir a la cooperación y el entendimiento internacional.

Es de destacar que más allá de lo competitivo, los encuentros son fraternales intercambios culturales y educativos.

Por lo expuesto, solicito a los señores Legisladores la aprobación de la presente iniciativa.

JORGE DOMINGO SCIPIONI  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria -PJ  
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.